

Les pluies associées à Elsa couvrent la quasi-totalité de Cuba.



Matanzas, capitale de la province homonyme, sous la pluie. Photo: Prensa Latina

La Havane, 5 juillet, (RHC)- Les nuages et les pluies de la tempête tropicale Elsa couvrent une grande partie de Cuba.

Les zones les plus actives d'averses et de quelques orages affectent depuis la province occidentale de Matanzas, y compris l'île de la Jeunesse, jusqu'au territoire de Granma, dans l'est de notre pays.

Tout au long de la côte sud de la nation des Caraïbes sont attendus des raz de marée avec de légères inondations côtières, ainsi que dans la côte nord-ouest.

Face à cette situation, le premier secrétaire du Comité central du Parti Communiste et président de la République de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a qualifié d'indispensable la discipline pour affronter la tempête tropicale Elsa.

«Je demande à notre peuple de rester en sécurité afin de ne pas déplorer de pertes de vies humaines. La discipline est la clé pour surmonter cette situation avec le moins de dégâts possible», a-t-il tweeté.

Pour l'instant, seuls des dommages à l'agriculture ont été signalés, notamment dans la province orientale de Granma, a indiqué le président dans un tweet.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262877-les-pluies-associees-a-elsa-couvrent-la-quasi-totalite-de-cuba>



Radio Habana Cuba